

14

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Anerkennung von medizinischen Berufen und Qualifikationen im Land Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie lange dauert die Anerkennung für im Ausland erworbene, medizinische Qualifikationen und Berufe im Land Bremen durchschnittlich, jeweils für die Jahre 2015-2018, um im Anschluss eine Tätigkeit im Land Bremen aufnehmen zu können? (Wenn es zwischen einzelnen Berufsgruppen zu großen Abweichungen des Mittelwertes kommt, bitte gesondert ausweisen.)
2. Welche Position vertritt der Senat im Umgang mit der Anerkennung für im Ausland erworbene, medizinische Qualifikationen und Berufe im Land Bremen, um in bestimmten Bereichen den Fachkräftemangel zu lindern?
3. Welche Maßnahmen unternimmt der Senat, um die Anerkennung für im Ausland erworbene, medizinische Qualifikationen und Berufe im Land Bremen zu verbessern?

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP